



C'est par un post sur sa page Facebook le 21 décembre 2017 que Célestin Bedzigui à réagi du « lynchage médiatique » dont fait face la chaine de télévision Vision 4. L'homme politique à ouvertement pris la défense des journalistes de cette chaine, notamment Ernest Obama (DG vision4) qui vient d'être interdit par le CNC d'exercer la profession de journaliste au Cameroun durant une période de deux mois.

L'homme politique estime que les sanctions infligées par l'organe régulateur à l'encontre des journalistes de la chaine à capitaux privé sont « injustes » et « contre-productif » au regard du « combat » pour la démocratie si elle devra garder son essence de préservation de la pluralité d'opinions.

« On ne peut être à la fois démocrate et en même temps parangon de la pensée unique, ou pour être plus précis, parangon de l'une des deux chapelles de "pensée unique" qui s'affrontent dans notre pays depuis bientôt trente ans » explique-t-il.

Selon lui, la société camerounaise est au cœur des paradoxes où pour certains, Un propos excessif de l'un en fait un héros tandis que les " mots crus " d'un autre lui vaut le bonnet d'âne de "journaliste de mille collines ".

L'homme politique et vice-président de l'UNDP qui dit être l'un des consommateurs des

produits du groupe l'Anecdote auquel Vision 4 appartient, et soutient qu'un « esprit avisé » ne peut qualifier Vision 4 de « media poubelle » comme cela est proclamé dans certaines chapelles.

« On penserait le contraire, au regard de la qualité des émissions portées par de brillants journalistes » déclare-t-il.

« L'un des meilleurs de la scène médiatique actuelle étant sans conteste cet Ernest Obama, qui de mon point de vue ne mérite pas la lourde sanction du CNC » conclut-il.